

Chambéry, le 10 octobre 2024

Circonscription Combe de Savoie

Affaire suivie par :
Mathias Pierre
IEN Combe de Savoie

Tél. 04 79 84 23 70
mathias.pierre@ac-grenoble.fr

Le Directeur Académique des Services
de l'Éducation Nationale de la Savoie,

à

Mesdames et Messieurs les IEN,
Mesdames et Messieurs les principaux de collèges
Mesdames et Messieurs les directeurs d'écoles

Objet : Concours autour d'un album, de la PS à la 6^e et UPE2A.

L'enseignement des langues étrangères, dès le plus jeune âge, est indispensable pour préparer les élèves à devenir des citoyens du monde, un monde dans lequel les relations internationales sont essentielles. Le concours Autour d'un album 2024-2025, avec cette année une ouverture à des partenaires Européens, avec e-Twinning, s'inscrit dans une dynamique collaborative. Il offre la possibilité, aux enseignants qui le souhaitent, de mener ce projet en lien avec des classes en Europe.

Ce concours invite à une création d'album numérique en s'appuyant sur la trame narrative d'un album, « Je suis le meilleur » de Lucy Cousins dans sa version anglaise, allemande, italienne. C'est l'occasion de développer des compétences langagières, de donner du sens à la situation de communication et d'explorer une dimension artistique, culturelle et créative. Il est possible de lier cette année le concours autour d'un album et le défi scientifique (œuvre créée à partir de matières et outils issus de la nature). Un projet peut être déposé sur ADAGE. La réalisation pourra être mise à l'honneur lors de la semaine des Langues.

Le concours s'adresse à tous les élèves, quel que soit le cycle, y compris aux classes de 6^e et UPE2A. Les inscriptions au concours s'effectuent uniquement en ligne, sur le site départemental Savoie Educ : <https://savoie-educ.web.ac-grenoble.fr/concours-album> ou sur la plateforme [e-Twinning](https://www.e-twinning.com).

Les classes pourront s'inscrire du **4 au 29 novembre 2024** et les **albums** transmis jusqu'au **28 mars 2025**. Le jury annoncera le palmarès le **6 juin 2025** suite aux votes des classes participantes en Savoie et en Europe.

Ce concours s'inscrit dans une pédagogie de projet et peut être un objet de travail fructueux mené en co-intervention entre enseignants et assistants étrangers. Les enseignants et les élèves peuvent collaborer en inter-cycle, en inter-degrés en cycle 3, mais aussi cette année, avec des classes Européennes.

Je vous encourage à vous inscrire nombreux à cette cinquième édition du concours départemental « Autour d'un album » qui est une belle opportunité pour les élèves de créer, et collaborer éventuellement avec d'autres classes. L'album sera le fruit d'une collaboration linguistique et artistique, dans le cadre du CECRL, des programmes et du socle commun de connaissances, de compétences et de culture.

Je vous remercie pour votre implication dans cette action au bénéfice de la réussite et de l'épanouissement de tous les élèves.

Avis: Bien cordialement,


François Coux